

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://www.artearqueohistoria.com/spip/article527.html>

El patrimonio megalítico del municipio de Cardena

- ARQUEOLOGÍA

- Artículos Recibidos - Año 2014-2015 -



Date de mise en ligne : Lunes 10 de abril de 2017

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA



Dolmen Torrubia

EL PATRIMONIO MEGALÍTICO DEL MUNICIPIO DE CARDEÑA

Silverio Gutiérrez Escobar

Colaborador del Departamento de Prehistoria de la Universidad de Córdoba

Se nos ofrece un inventario bien documentado de los quince monumentos megalíticos identificados en este municipio cordobés. Cinco de ellos fueron estudiados por Ángel Riesgo Ordoñez en los años veinte y treinta del siglo XX. Los otros diez han sido documentados por el propio autor de este trabajo.

En sus conclusiones, Silverio nos dice que nunca se ha realizado una prospección sistemática en la zona. Si se hiciera, no tiene dudas de que el número de megalitos identificados aumentaría de un modo considerable.

[Descargue el artículo](#)